



En el Segundo Congreso HIMSS Chile Conference & Exhibition

INDRA PRESENTA TECNOLOGÍA CLAVE PARA EL DESARROLLO DE LA INTEROPERABILIDAD ENTRE LOS SISTEMAS DE SALUD

- La compañía cuenta con una amplia experiencia en el desarrollo de sistemas y soluciones que permiten la integración y conexión entre los distintos centros sanitarios
- My Med Health Network es su sistema integral de gestión de información que tiene una gran capacidad de adaptabilidad a las necesidades futuras de cada dependencia sanitaria

Santiago, 5 de diciembre de 2016.- Indra, una de las principales empresas globales de consultoría y tecnología, estará presente en el Segundo Congreso HIMSS Chile Conference & Exhibition, que se celebra los días 6 y 7 de diciembre en el Hotel Crown Plaza de Santiago, con su Sistema Integral de Gestión de Redes Asistenciales, My MedHealth Network.

My Med Health Network es una plataforma que permite integrar y gestionar de forma segura toda la información sobre el paciente registrada en centros asistenciales, tanto de atención primaria como especializada. Facilita así la creación de un registro de salud único o historia digital que permite que todos los resultados de pruebas e imágenes digitales de un paciente estén disponibles para los profesionales de la salud. Este sistema integral tiene, además, la capacidad de adaptarse al crecimiento y necesidades futuras de los distintos centros de salud.

La solución de Indra destaca también por sus servicios de interoperabilidad entre los diversos establecimientos de salud, clave para el desarrollo general del sistema sanitario, donde la compañía posee una amplia experiencia, conocimiento y procesos de implementación. La interoperabilidad posibilita el intercambio telemático de información sobre un paciente entre los distintos centros de salud y hospitales de forma ágil y segura,

En marco del Segundo Congreso HIMSS Chile Conference & Exhibition tendrán lugar, además, conferencias y mesas redondas en las que se intercambiará información sobre los principales avances tecnológicos en el mundo de la salud. Así, Midori Sawada Tsukame, directora del Hospital de La Florida, ofrecerá la ponencia "Hospital Sin Papel: lecciones y experiencias", en la que explicará la experiencia y los niveles de calidad de atención que se ha logrado en este establecimiento de salud tras la implantación de los sistemas de historia clínica digital y prescripción electrónica de Indra, que lo han convertido en un referente de la salud digital en Latinoamérica.

Por su parte, dentro del mismo ciclo de conferencias y mesas redondas, Ángel Hortal, director de Sanidad de Indra, moderará el coloquio "Estrategias de Implementación de Vocabularios de Referencia", como experto en tecnologías de vanguardia aplicadas en proyectos a nivel mundial.

Líder en la transformación digital de la sanidad

Indra ha desarrollado soluciones y presta servicios a más de 33 millones de personas de cuatro continentes. Sus soluciones son utilizadas por más de 100.000 profesionales en más de 5.600 centros de salud y hospitales y hacen posible la formalización de unas 500.000 citas cada día.

En Chile, ha desarrollado su sistema integral de salud, My MedHealth Network, en el Hospital de La Florida, el primer hospital digital concesionado del sistema de salud pública de Chile, referente de integración digital en Latinoamérica.



Comunicado de prensa

Asimismo, Indra ha participado activamente en el desarrollo de proyectos de transformación digital de la salud en otras geografías. En España es referente en la modernización de la salud, y ha trasladado la amplia experiencia acumulada en este ámbito a otros países como Filipinas, Marruecos o Bahréin.

Solo en España, la compañía ha facilitado la implantación de la historia clínica electrónica en Galicia, Valencia y Andalucía; lidera la implantación de la receta electrónica en Aragón, Andalucía, Asturias, Cantabria, Madrid, Murcia, Valencia, La Rioja, Galicia, y las ciudades autónomas de Ceuta y Melilla; y es socio tecnológico del SESCAM en el desarrollo de YKONOS, el primer proyecto global de imagen médica digital implantado en España.

En el centro médico Makati (MMC), el hospital más importante de Filipinas, la compañía ha realizado la implementación de su sistema de salud, que ha reforzado la seguridad de las prácticas médicas y la accesibilidad del paciente a los servicios prestados, permitiendo, además, el acceso a la información en tiempo real a los procesos clínicos y administrativos y a un control más eficaz de los recursos del hospital.

Asimismo, Indra ha implantado sus soluciones en varios centros hospitalarios de Marruecos y, además, ha desarrollado el primer sistema nacional de salud completo del Golfo Arábigo, concretamente para los ministerios de Sanidad y Defensa del Reino de Bahréin, que ha consistido en un ambicioso proyecto para la operación global de todas las aplicaciones de la red del Sistema Nacional de Salud, lo que incluye tanto a hospitales como centros de salud.

Acerca de Indra

Indra es una de las principales empresas globales de consultoría y tecnología y el socio tecnológico para las operaciones clave de los negocios de sus clientes en todo el mundo. Dispone de una oferta integral de soluciones propias y servicios avanzados y de alto valor añadido en tecnología, que combina con una cultura única de fiabilidad, flexibilidad y adaptación a las necesidades de sus clientes. Indra es líder mundial en el desarrollo de soluciones tecnológicas integrales en campos como Defensa y Seguridad; Transporte y Tráfico; Energía e Industria; Telecomunicaciones y Media; Servicios financieros; y Administraciones públicas y Sanidad. A través de su unidad Minsait, Indra da respuesta a los retos que plantea la transformación digital. En el ejercicio 2015 tuvo ingresos de 2.850 millones de euros, 37.000 empleados, presencia local en 46 países y proyectos en más de 140 países.

Indra en Chile

Presente en Chile desde 1995, Indra cuenta actualmente con más de 800 profesionales en el país, donde es una de las principales compañías de servicios TI.

Contacto Prensa Estudio de Comunicación Rodolfo Nieto M Celular: 56 9 94691477